
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Surpreendido por Deus na crise 
Isaías 6:1-8 
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Canção de Louvor: Ele não desiste de você – Marquinhos Gomes 

(https://www.youtube.com/watch?v=Ri5paON174E)   

 

 

 

 

 

 

 

 

Texto para reflexão: 

Não podemos esquecer de que o propósito de pequenos grupos como o nosso é exercitar a vida em comunidade, como 
família de Deus, cuidando uns dos outros; testemunhar o Evangelho; fazer aplicações práticas do ensino da Palavra de Deus 

em nossas vidas diariamente, alimentando a fé e a esperança, encorajando os irmãos a perseverar no testemunho de uma 

vida santa, em um relacionamento pessoal com Deus. 

Hoje, faremos uma reflexão sobre as aplicações da mensagem bíblica inspiradora que Pastor Ronaldo Fonseca nos trouxe 

neste último domingo. Você poderá assistir a sua exposição completa em https://www.youtube.com/watch?v=EFwF7dJrsxQ.  

O Pastor Ronaldo iniciou a sua pregação contextualizando a leitura do texto de Isaías 6. Ele destacou os benefícios que o 
governo do Rei Uzias trouxe à nação de Judá, mas também de seu orgulho e prepotência, que culminaram em sua morte. 

No entanto, o ponto central da exposição bíblica foi a reação do profeta Isaías ao estado de crise em que Judá estava 

passando logo após a morte de seu rei. 

Isaías estava abatido por causa da crise. Ele não estava preparado para dar respostas ao povo, então, resolveu ir ao Templo 

buscar a Deus, pois este era o lugar onde o Senhor se manifestava. 

O texto bíblico relata a visão sobrenatural e a experiência extraordinária que o profeta teve naquele lugar. Ele foi 

surpreendido por um Deus soberano e majestoso, que governa acima das circunstâncias terrenas e que nunca é afetado 
pelas crises. Seu poder é absoluto, sua santidade é perfeita, sua glória sempre exaltada. No entanto, apesar da distância 

que o povo estava de Deus, por causa de seus pecados, o Senhor demonstra seu grande amor em restaurar seus filhos na 

crise que os abate. 

Nos tempos do Antigo Testamento o Senhor se manifestava em ocasiões específicas para conduzir o povo de Israel em seu 

plano eterno de restaurar toda a Criação afetada pelo pecado. Desde Gênesis observamos os planos de Deus apontando 

para Jesus como o nosso redentor. E com a conclusão de sua obra na cruz, fomos surpreendidos com a vinda do Espírito 

Santo para habitar em nós. 

Antes, a experiência pessoal com Deus estava limitada aos patriarcas, profetas e alguns reis, mas depois do Pentecostes, 

todo aquele que crê e confessa a Jesus pode receber a “efusão” do Espírito Santo Deus. Isso significa receber Deus em 

pessoa para habitar em sua vida, diariamente. Seja onde você estiver, significa ter a presença de Deus com você. 

Entretanto, muitos, após essa experiência maravilhosa, acabam se esquecendo da presença de Deus em sua vida. Vão 

deixando se relacionar com Ele intimamente, ignorando a sua companhia. E quando as crises chegam, pensam que o Senhor 

os abandonou. 

Por isso, o Senhor ordenou aos seus discípulos que se reunissem regulamente, de modo a viverem a comunhão da igreja, 

onde o Senhor concede dons espirituais para manutenção dessa experiência com Deus, compartilhada entre todos os santos. 

Por fim, segundo a Bíblia, são nessas reuniões da igreja local, onde somos surpreendidos por Deus, sobretudo quando 
estamos sofrendo com as crises que nos abate. Assim, “Não deixemos de reunir-nos como igreja, segundo o costume de 

alguns, mas encorajemo-nos uns aos outros, ainda mais quando vocês vêem que se aproxima o Dia” (Hebreus 10:25). 

Reflexão: Como você reage em saber que Deus em pessoa está caminhando com você todos os dias? Em meio 

às crises, você já pensou que Deus havia te abandonado? Como você lidou com isso? 
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Ele não desiste de você 

Ele se importa com você 

Ele compreende o seu caminhar 
Nunca vi um amor tão grande assim 

 
Ele não desiste 

(Ele não desiste) 
Ele não desiste 

 

Não importa quem você é 
Não importa o que você fez 

Jesus conhece o seu interior também 

Quantas vezes você caiu 

Tentando acertar 
Mas a tristeza e o desespero te fizeram chorar 

 

Não importa pra onde você foi 
Se na escuridão da noite 

Ele apaga o seu passado 

E não desiste de você 
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